

naire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Bernard, le 3 mai 1913. Professeur au séminaire de Saint-Hyacinthe (1913-1914) ; à Saint-Pie-de-Bagot, en repos (1914-1917), vicaire depuis 1917.



CORDEAU (L'abbé Joseph-Victor-Joas), né à Sainte-Madeleine, comté de Saint-Hyacinthe, le 28 juillet 1888, d'Adolphe Cordeau, cultivateur, et de Delvina Pratte, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe et sa théologie au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Bernard, le 25 juillet 1913. Professeur au séminaire de Saint-Hyacinthe (1913-1916) ; vicaire à Upton (1916-1918), à Roxton depuis 1918.

CORDEAU (L'abbé Michel), né à Saint-Hyacinthe, le 1 avril 1857, de Joseph Cordeau, cultivateur, et de Marie-Beauregard, fit ses études classiques et théologiques à Saint-Hyacinthe moins quatre mois de théologie au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Damase-sur-Yamaska par Mgr Moreau, le 28 janvier 1883. Vicaire à Saint-Damase-sur-Yamaska (1883), à Waterloo (1883-1884), à Farnham (1884-1886) ; en repos dans la Floride (1886-1887) ; retiré à Bedford (1887-1888) ; dans la Nouvelle-Ecosse curé de Salmon-River (1888-1889), de Joggins avec desserte de Ménudie et de MacCann (1889-1890) ; vicaire à Waterloo (1890-1891), à Iberville (1891) ; curé de Stanstead (1891-1902) ; aumônier de l'hospice Saint-Victor à Belœil (1903-1907), du monastère du Précieux-Sang à Saint-Hyacinthe (1907-1908) ; retiré à l'hôpital de Farnham (1908-1910), à l'hospice Saint-Victor de Belœil depuis 1910.



CORMIER (L'abbé Achille-Alfred), né à Bécancourt, comté de Nicolet, le 30 septembre 1871, de Livin Cormier, cultivateur, et d'Odile Champoux, fit ses études classiques et théologiques à Nicolet moins un an et quatre mois de théologie au grand séminaire de Mont-